



この度、秋田ノーザンハピネッツでは【バスケ応援貯金箱】より100万円を公益財団法人秋田県体育協会様へ寄付いたしました。

本事業は今回で7年目を数え、寄付金は公益財団法人秋田県体育協会様の「バスケットボール競技普及等助成事業実施要項」に基づいて助成団体を募集いただき、ミニバスや中学校、高校といったバスケットボールチームの皆さまのプレーの向上や環境整備に役立てていただいております。

## バスケ応援貯金箱とは？

秋田ノーザンハピネッツでは、県民球団宣言のもとファンクラブ「クラブハピネッツ」年会費の30%を「バスケ応援貯金箱」とし、チームの強化、および秋田のバスケットボール振興・普及を目的とした活動資金として利用させていただいております。2019-20シーズンは5,444名の会員の皆様にご賛同いただき、総額10,952,250円となりました。

クラブハピネッツ年会費の30%をバスケ応援貯金箱とすることでバスケの普及・スポーツの普及を目的とした活動資金として利用させていただきます！

「県民球団宣言」のもと、バスケの普及、スポーツの普及をビジョンに掲げる秋田ノーザンハピネッツ。私たちは秋田のバスケを応援していきます!!



	<b>秋田のバスケットボール振興</b>
活用実績	<ul style="list-style-type: none"> <li>●個人、団体への助成</li> <li>●ジュニア選手の指導、育成</li> <li>●秋田のバスケットボール環境整備への助成 など</li> </ul>
	<b>秋田ノーザンハピネッツのチーム強化</b>
活用実績	<ul style="list-style-type: none"> <li>●練習環境・コンディショニング環境の整備</li> <li>●遠征環境の向上</li> <li>●スカウティング活動・育成環境の整備 など</li> </ul>



これからも秋田ノーザンハピネッツは、ブースターの皆様と一緒に『県民球団』を作り上げ、未永く県民の皆様に愛されるクラブを目指します。今後ともご支援ご声援を賜りますようお願い申し上げます。